

# Compte rendu CCJ – 6<sup>ème</sup> réunion

27/05/2024 Espace Jeunes Michel SAINT-MARTIN

Par Salomé

Étaient présent(e)s : Alice, Apolline, Thomas, Romane, Mame-Safiétou, Camille, Sébastien, Xavier, Kotaro, Carla, Tristan, Salomé

## ➤ Pôle communication

Une réunion a été faite entre la mairie et le pôle pour la création d'une charte spécifique à la communication.

Ils n'attendent pas un programme parfait de postes mais ils souhaitent la mise en place d'une structure claire.

Pour l'Instagram il va falloir créer une vidéo de présentation.

## ➤ Pôle Culture

Il y a eu une réunion le 25 mai.

Une réunion a été faite pour faire un bilan et mettre en place un troisième projet.

Pour le jumelage, nous avons décidé d'attendre de s'entretenir avec la mairie pour savoir comment mettre en place concrètement ce projet.

Pour le concours d'éloquence, nous attendons les retours du Pôle Éducation. De plus, après discussion, on s'est demandé si les élèves auraient réellement envie d'y participer. Il a donc été discuté de la mise en place d'un prix de création littéraire à l'échelle de la ville, avec une récompense remise par le CCJ, sur le même principe que la récompense pour le bac (il faudrait justifier d'un achat de type culturel comme un abonnement à la médiathèque). On pourrait publier le texte gagnant dans le journal de Montrouge.

Dès lors que nous avions deux projets principaux d'assez grande ampleur, nous avons décidé d'en élaborer un troisième de plus petite envergure que nous pourrions mettre en place plus facilement et rapidement. Ce projet consiste en la mise en place de panneaux interactifs avec des jeux autour de tableaux de différentes périodes de l'histoire de l'art, notamment autour d'artistes actuels (encore mieux s'ils sont ou ont été Montrougiens !), sur le thème du voyage. On présenterait un pays européen par panneau. Il y aurait une carte dans Montrouge pour suivre un parcours. Les jeux seraient de plus ou moins grande difficulté et de tailles différentes pour s'adapter à un large public. Il y aurait des QR code qui mèneraient au compte insta et qui présenterait des infos – vérifiées par des professionnels - sur les artistes et œuvres.

## ➤ Pôle éducation

Il n'y a pas eu de réunion.

La mairie dit que tout ce qui est en lien avec les lycées est compliqué.

Il y avait les projets de lutte contre le harcèlement ou l'absentéisme, mais on ne sait pas encore vraiment quelle forme ils prendront.

Ryan essaye de demander aux écoles les besoins matériels qu'elles ont. Il a rendez-vous avec la directrice d'Aristide Briand.

Pour le projet de présentation des cursus, qu'on pourrait poster sur insta. On se demande quel format adopter : événement au Beffroi ou aller directement dans les lycées.

### ➤ **Pôle sport**

Il y a eu une réunion le 9 mai. Le référent est Adrien.

Un projet de rénovation des équipements des écoles primaires est prévu.

Un projet pour refaire les peintures des infrastructures (surtout les parcs).

Pour le parc Jean Moulin, on a pensé à remplacer le skate parc par un Pump Parc en bois modulable.

Les Olympiades intergénérationnelles permettent de lier les Montrougiens, par exemple avec un enfant, un parent et un grand parent.

Il faudrait faire des estimations niveau budget.

### ➤ **Pôle environnement**

Le projet pour contacter Banlieue climat a été avancé. Les mails ont été écrits.

La mairie a dit que c'était impossible pour les compostes et les arbres dans l'avenue de la République.

### ➤ **Récap pour le 11 juin à 19h à la mairie**

- Réunion avec le maire et le personnel de la mairie qui pourrait faire
- Il faut envoyer un message à William pour prévenir de sa présence ou son absence
- Le but de cette réunion est de lancer définitivement les projets pour les présenter en septembre
- Alice va présenter le CCJ, Kotaro va présenter la charte puis chaque référent va présenter les projets du pôle

### ➤ **Point sur le sondage d'expérience – 20 personnes ont répondu**

- Pour savoir si on a le temps de s'y consacrer : la majorité dit que moyennement
- Choses à redire sur le fonctionnement : revoir la participation au sein des pôles, faire davantage de réunions informelles dans des cafés (et même organiser une soirée !) pour apprendre à mieux se connaître et solliciter les gens, on pourrait instaurer des verres

après les réunions plénières, faire en sorte que les messages ne passent pas nécessairement par le Pôle communication

- 100% de satisfaction pour l'organisation du bureau
- La majorité des participants était présente aux réunions plénières
- Pour l'implication : 45% est satisfait, 40% moyennement et le reste a plus de mal